Landtag von Baden-Württemberg

16. Wahlperiode

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Europa und Internationales

zu der Mitteilung des Ministeriums der Justiz und für Europa vom 19. Januar 2021 – Drucksache 16/9795

Bericht über aktuelle europapolitische Themen

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung des Ministeriums der Justiz und für Europa vom 19. Januar 2021 – Drucksache 16/9795 – Kenntnis zu nehmen.

27.01.2021

Der Berichterstatter: Der Vorsitzende:

Joachim Kößler Willi Stächele

Bericht

Der Ausschuss für Europa und Internationales behandelte öffentlich die Mitteilung des Ministeriums der Justiz und für Europa, Drucksache 16/9795, in seiner 40. Sitzung, die als gemischte Sitzung mit Videokonferenz stattgefunden hat, am 27. Januar 2021.

Vorsitzender Willi Stächele wies darauf hin, die Mitteilung Drucksache 16/9795 werde am 4. Februar 2021 in der 143. Sitzung des Landtags von Baden-Württemberg, der letzten regulären Sitzung in dieser Legislaturperiode, als letzter Tagesordnungspunkt mit Aussprache nochmals beraten. In der Regel werde die eigentliche Debatte zum Bericht über aktuelle europapolitische Themen im Plenum geführt.

Ohne weitere Aussprache empfahl der Ausschuss für Europa und Internationales dem Plenum, von der Mitteilung Drucksache 16/9795 Kenntnis zu nehmen.

28.01.2021

Kößler

Ausgegeben: 28.01.2021